

Les autorités du Salvador et de Cuba négocient la reprise de la coopération médicale cubaine



La Havane, 2 juillet, (RHC).- Les nouvelles autorités du Salvador négocient avec notre pays la reprise de la coopération médicale cubaine.

Miguel Orellana, chargé de la coopération au ministère salvadorien de la Santé, a fixé avec l'ambassadeur de Cuba au Salvador, René Ceballos, les points à discuter. Les négociations ont abordé entre autres la reprise au Salvador du programme d'attention ophtalmologique gratuite connue dans notre continent comme l'opération Miracle car elle a permis à des centaines de milliers de Latino-américains pauvres de récupérer la vue.

Au cours de la rencontre Miguel Orellana a souligné l'impact positif de la coopération médicale cubaine sur la société salvadorienne.



Radio Habana Cuba